
第3026回例会(第4回) 7月25日(木) 例会場：焼津グランドホテル

委員長就任挨拶、事業計画発表② 12:00～昼食 12:30～点鐘

司会 副幹事 金丸 好孝 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪奉仕の理想 ♪今、潮騒のまちへ・・・

ビジター 国際ロータリー第2630地区 土岐ロータリークラブ

会 長 中山 聡（なかやま あきら）君

幹 事 土本 浩義（つちもと ひろよし）君

直前会長 曽根 信司（そね しんじ）君

会長エレクト 高野 温示（たかの あつじ）君

会長 奥川 将之 君

今日は「かき氷の日」、「最高気温記念日」だそうです。
理由は、かき氷を以前は「夏氷」と呼んでいたそうです。

そこで [な(7)つ(2)ご(5)おり]の語呂合わせと、7月25日
は[最高気温記念日]であることから、日本かき氷協会が記
念日に設定したそうです。
「最高気温記念日」は1933年(昭和8年)7月25日、山形県

山形市において観測史上初となる最高気温40.8℃を記録し
たことから設定されました。この記録は長らく破られませ
んでしたが、2007年(平成19年)8月16日に埼玉県熊谷市・
岐阜県多治見市(土岐市の隣)で40.9℃を観測し、最高気温
観測記録が74年ぶりに更新されました。
その後も2013年に高知県四万十市で41.0℃、2018年には

埼玉県熊谷市で41.1℃と最高気温が更新されております。
かき氷の話に戻りますが、この暑い夏に家でかき氷を作

る家庭も有るかと思います。美味しいと言われるお店のか
き氷は、削った氷がフワフワです。これは水をゆっくり凍
らせるからだそうです。
今日は一般家庭でも水をゆっくり凍らせる豆知識をお知

らせします。それは砂糖水で氷を作るとゆっくり凍らせる
事が出来るそうです。是非試してみてください。
そして7月28日の日曜日、国際奉仕委員会が参加する外

国人の子供たちに勉強を教える「しゅくだい広場」が開催
され、お昼休みにはかき氷を振る舞う事になっております。
本年度最初の奉仕事業です。多くのメンバーに参加して頂
きたいと思います。
本日は「かき氷の日」・「最高気温記念日」についてお

話させて頂きました。ありがとうございました。

焼津ロータリークラブの皆様、こんにちは。本日は
「熱き想い」を抱いて、国際ロータリー第2630地区東農
グループ土岐ロータリークラブより伺いました。どうぞ
よろしくお願いいたします。
焼津ロータリークラブ様は1960年7月11日創立され、来

年65周年の節目をお迎えになりとのことで誠におめでと
うございます。私も1960年5月23日生誕で65歳になります
が、年金を受給しようか迷っています。
少し土岐市について説明します。世帯数は24780世帯、

人口54616人、周囲は山に囲まれてその山から良質な陶磁
器用年度が豊富なため1400年以上の歴史をもつ古来から
の焼き物の産地として発展してきました。瀬戸黒、黄瀬
戸、織部焼、志野焼など自由奔放な作陶による世界的に
みて素晴らしい茶陶、高級食器が生み出されています。

また、明治35年国鉄中央本線の開通、昭和27年国道19
号の指定と道路改良により中部圏の中核都市である名古
屋市と結びつきが深まり今日の都市としての発展が築か
れました。

ビジター挨拶
土岐ロータリークラブ 会長 中山 聡 君



同好会助成金贈呈 クラブ管理運営委員会
統括委員長 村田昌弘 君

7月28日（日）に多文化共生いちごの会さんのイベント
「宿題ひろば」が和田の交流センターで行われます。クラ
ブから18名が参加いただくことになりました。ありがとう
ございます。 当日10時から16時の間行われますが、支援
活動としてはかき氷を提供します。ふわふわ美味しい氷を
子供たちにと思います。

職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之 君

8月1日の次回例会は会員である佐藤秀裕君の長福寺で早
朝座禅例会を行います。座禅を朝6時半より開始し、開
会の点鐘は7時です。お間違えないようにお願いします。
当日は、RI2620地区第4グループの若林ガバナー補佐の
公式訪問になります。尚、服装は、ジャージ以外のクー
ルビズでお願いします。魚河岸シャツに半ズボンという
スタイルもOKです。

国際奉仕委員会 委員長 大畑 邦明 君

焼津市様とは、1978年に「スポーツ姉妹都市」として
提携、1997年に「災害時応援協定」を締結し、今日まで
様々な連携事業により、友好関係を築いてきましたが、
地場産品を活かしあう事業は、実施していませんが、新
たな連携である「共創事業」を取り組み始められました。

土岐ロータリクラブは、現在土岐市長名誉会員を合わ
せて38名です。親睦ゴルフは年13回、毎回4組以上行って
います。その割には、うまくなりません。（笑）

今期IMのホストクラブで「エンジョイロータリー」を
合言葉に大親睦会を企画しております。ある意味新しい
ことにチャレンジです。

やはり今後のロータリーの発展、存続を考えますと重
要課題は、増強になります。毎年新しいメンバーも加
わっておりますが、ご高齢のためやむなく退会者も見え
ます。

シャイな若いメンバーの為にも、今後のロータリーの
為にも繋がりを築く場があったらなと思います。本日は、
宜しくお願いいたします。

バナーの交換

幹事 山竹 葉子 君

①近隣クラブからの例会変更通知を回覧します。
②次回例会は、移動例会で長福寺さんでの早朝座禅例
会です。後ほど、阿部委員長からご案内があります。
座禅例会にガバナー補佐がいらっしゃいます。

③次回例会後、第１回指名委員会を開催しますので、
関係者の皆様、出席をお願いします。

公共イメージ向上委員会
統括委員長 芳村 正樹 君

地区の公共イメージ向上委員会より、「会員増強の案内
パンフレットが届いており、皆様にお配りしました。
プロジェクトチーム等の活動に合わせてご活用ください。

国際ロータリー第2620地区委員会報告
会員増強委員会 岡村 延昌 君

7月27日土曜日、2620地区の会員増強セミナーが開催さ
れます。良知正浩会員増強委員長、出席お願いします。
今年度の地区の増強委員会では、会員種別でクラブを強
くする。衛星クラブを作る。２つのテーマを設定し、会
員増強に繋げようと思っております。詳しくは、8月8日
の委員会担当例会で卓話を行います。よろしくお願いし
ます。



本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 良知 正浩委員長

本日の暫定出席率は、会員数56名、出席者数45名の
80.4％です。

役員・委員長就任挨拶及び事業計画発表
進行 副幹事 金丸 好孝君

会員組織委員会
統括委員長 深沢 英雄君

昨年1年間、会長職を全うできたことを皆様に感謝します。
ありがとうございました。 昨年度、会長としてやりたかっ
たことを、この会員組織委員会でに実現したいと思います。
特に、会員職種の事や衛生クラブの事などもプロジェクト
チームの方で検討していきます。よろしくお願いします。
皆さん、増強頑張りましょう。

所信及び基本方針を発表させて頂きます。当クラブのホーム
ページ、会報、メディア等への奉仕活動報告の拡充を図り、
地域社会における認知度を高める活動に従事する。計画、年
間スケジュール、予算は記載してある通りです。1年間ご協
力よろしくお願いします。

クラブ広報委員会 委員長 原崎 宗典君

親睦活動・スマイル委員会
新村 香根美 君

本人誕生祝

岡村 一輝 君(S60.7.29)
小原 照光 君(S27.7.31)
岩田 州生 君(S41.7.31)
大畑 邦明 君(S40.7.31)
松本 祥明 君(S41.8.1)
山竹 葉子 君(S33.8.4)
朽木 康人 君(S48.8.7)

豊島 恒之 君(H10.7.28)

結婚記念日

土岐ロータリークラブ 中山 聡 会長様

奥川会長、山竹幹事をはじめ焼津ロータリークラブの
皆様、連日暑い日が続いていますが、本日は、日本で
も猛暑で有名な東農の地より その暑さに負けないく
らい「熱い情熱」を持って、我がクラブテーマ「ＥＮ
ＪＯＹ Ｒｏｔａｒｙ」楽しみに参りました。短い時
間ではございますが、どうぞよろしくお願いします。

奥川 将之 君

土岐ロータリークラブの皆様のご来訪を心より歓迎い
たします。

仲野 和則 君

今年度スマイルを担当させて頂きます仲野で御座いま
す。新聞に記載された方は積極的にスマイルに協力し
て頂く事を目標に掲げました所、先日の「小石川をき
れいにする会」の奉仕活動の記事が新聞に掲載されて
しまいましたので、スマイルに協力いたします。

岡村 延昌 君

先日、交通安全の金賞を頂きましたので、スマイルし
ます。

良知 正浩 君

本年度、会員増強維持出席委員会の委員長を務めさせ
て頂きます。本年度は、プロジェクトチームを機能さ
せ、クラブ会員全員で会員増強に取り組んでいきます
ので、ご協力よろしくお願いします。

横山 敦史 君(R5.8.3)

入会記念日

豊島 恒之 君 (真理子様)(7.25)
宇江喜 敦司 君(真弓様)(7.27)

夫人誕生祝

福﨑 正展 君（株）マルフク(S49.7.26)
奥川 将之 君 将建マテリアル（株）

(H10.8.1)

創立記念日

親睦活動・スマイル委員会
新村 香根美 君

柴田 亜弓 君

今年度青少年奉仕委員会の委員長を務めます。1年間宜しく
お願いいたします。

宇江喜 敦司 君

7月11日に入会しました。宜しくお願いいたします。

見原 健司 君

社会奉仕委員長を1年間頑張ります！宜しくお願いします。

公共イメージ向上委員会
統括委員長 芳村 正樹君

本年度も、クラブ広報委員会と連携して、古着ｄｅワクチ
ン活動、エンドポリオPR活動等頑張っていきます。特に、
この数年実現してできていないMYROTARY登録100%を達成を
目指します。一年間宜しくお願いします。



所信、基本方針は4つあります。職業奉仕委員会、社会奉仕
委員会会、国際奉仕委員会、青少年奉仕委員会となりますが、
各委員会少数ですので、単独の委員会だけでは事業活動が大
変ですので、4つの委員会が相互協力して、各奉仕事業を実
践していく組織にしたいと思います。奉仕プロジェクト委員
会を統括、連携する。奉仕活動についての共通認識の理解を
推進する。 地域のニーズを理解し、持続可能なより良い奉
仕活動を実践する。色々とご協力、よろしくお願いします。

奉仕プロジェクト委員会
統括委員長 清水 誠一 君

事業内容ですが毎月第1例会にて、4つのテストの唱和、中核
的価値観の朗読を行います。8月、10月、11月の移動例会を
担当します。優良企業訪問、校長会と語る会などの開催を予
定をしております。学校からの要望に応じて講師を派遣しま
す。プログラム委員会との連携による会員職業対話の実施、
奉仕プロジェクト4委員会との相互協力を行います。よろし
くお願いします。

職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之 君

所信基本方針ですが、直近の奉仕事業であるしゅくだい広場
の参加支援からスタートします。経済情勢をみて新たなグ
ローバル補助金事業を検討していくことについてですが、長
期的な観点で計画すればいいとの事ですが、可能ならば11月
ぐらいにはタイ、フィリピンに融資を募って、向こうのロー
タリクラブとお会いして事業を検討してまいりたいと思いま
す。皆さん、その時は参加をぜひお願いします。3月には移
動例会として自衛隊にで移動例会を計画しております。よろ
しくお願いします。

国際奉仕委員会 委員長 大畑 邦明 君

青少年奉仕委員会の委員長を務めます柴田です。よろしくお
願いいたします。 大きくうちの1階は4つなんですけども、
子供祭り、スポーツ少年団交流大会への参加、2月の移動例
会を計画しております。春風寮の子供祭りですが、例年7月
ぐらいに開催していましたが、今年は暑いので秋祭りにしま
しょうということで、10月5日の予定です。その時はまた皆
さんご協力をよろしくお願いいたします。1年間よろしくお
願いいたします。

青少年奉仕委員会 委員長 柴田 亜弓 君

プログラム委員会自体、初めてですが、倉嶋アドバイザー、
渡仲福井委員長がおりますので、支援頂き、頑張ります。例
年と異なる部分は、移動例会が多く実施されます。プログラ
ム委員会の方でも各委員会と適宜連携を取って協力して進め
ていきます。1年間よろしくお願いします。

プログラム委員会 委員長 見原 範彦 君

プログラム委員会自体、初めてですが、倉嶋アドバイザー、
渡仲福井委員長がおりますので、支援頂き、頑張ります。例
年と異なる部分は、移動例会が多く実施されます。プログラ
ム委員会の方でも各委員会と適宜連携を取って協力して進め
ていきます。1年間よろしくお願いします。

ロータリー財団委員会
委員長 佐久間 博之 君

実は、メーキャップは、4年くらい前に掛川ロータリークラ
ブにお邪魔させていただいた時以来、2回目になります。本
当に最初から最後まで勉強になるというか。新しい発見ばか
りで、基本的には同じ流れだとお思いますが、一つ一つが新
鮮で、大変参考になりました。土岐ロータリークラブからご
提供できるようなことはないかもしれませんが、ぜひ遊びに
来ていただいて、その違いなど発見いただければとうれしい
なと思います。本日はとても参考になりました。勉強になり
ました。ありがとうございます。

例会の感想
土岐ロータリークラブ 幹事 土本 浩義 君

講評 会長 奥川 将之 君



横山 敦史 君(静岡日本平RC)

会員数 出席数 出席率
7月11日
M-UP

7月11日
確定出席率

7月25日 56(56) 45名 80.36% 1名 80.36%

国際ロータリー第2620地区
会員増強セミナー（2024年7月27日）

国際奉仕委員会 事業
しゅくだい広場 かき氷作り、筆記用具贈呈
（2024年7月28日）
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